

花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

2回の防犯パトロールに22人が参加

8月27日、担当はききょう町と編集委員会の17人が参加して9月17日は、みどり町と育成会の5人が参加



8/27 防犯パトロールの参加者

して行いました。

8月27日のパトロールは2組になって、本町とみどり町方面に分かれ、いつものコースを約30分で回りまわりました。9月17日は1組で回りましたが、別に異常はありませんでした。

8月は蒸し暑い中でしたが、9月は風もあり、比較的のぎやすい夜でした。

参加された皆さん、ご苦労様でした。

今回は10月15日(土)、担当は本町とあかね町の役員です。ご参加を宜しくお願い致します。

10月の行事予定

★秋まつりの神事 10月8日(土) 午前10時より お宮

※今年の秋まつりも神事のみです。

※コロナ感染防止のため、出席者はマスク着用のこと。

★笹ヶ瀬川堤防草刈り 10月16日(日) 午前8時より

※詳細は全戸配布の「町内一斉清掃」のチラシを参照。

★町内一斉清掃 10月23日(日) 午前8時より

※詳細は全戸配布の「町内一斉清掃」のチラシを参照。

9/17 防犯パトロールの参加者



堤防の草刈りには35人が参加

9月4日(日)、午前7時30分より役員を始め有志の方々が参加して笹ヶ瀬川堤防



きれいに草が刈られた堤防の両側

電子町内会パネル展開かれる
8月22日(月)・23日(火)の両日、岡山市役所ロビーにおいて、13町内会、5単位町内会が参加し、電子町内会のパネル展が開かれました。

電子町内会とは？

「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？

「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？

「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？

「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？
「電子町内会」って何？

花尻町内会として、平成15年に電子町内会に登録し、ホームページで町内新聞や町内会の活動を掲載しています。ホームページは本町の板野吉浩さんにお問い合わせし、毎月更新をしています。

防の草刈りを行いました。この日の草刈りは8月に行う予定だったものが延びたものです。

この度は、堤防の内側の草が茂っており、内側を中心にを行いました。堤防外側の刈った草はボランティア袋に入れ、ゴミステーションに運びました。内側の刈り取った草はそのままにし、後日片付けることにしました。草刈りは休憩を取りながら約2時間で終わりました。

参加された皆さん、早朝からご苦労様でした。10月16日(日)にも草刈りを行いますので、ご参加をよろしく願います。



刈り取った草はそのままにして後日片付けます

市役所ロビーに展示された花尻町内会のホームページの紹介



9/10 雲の切れ目がきれいな月が

みどり町で棟上げ、餅やお菓子まきが行われる

9月17日(土)、みどり町の藤井家で上棟式と「餅まき」が行われました。近年「餅まき」の行事はほとんど行われていないと珍しいと言えます。「餅まき」が始まる午後4時半頃には近所の方々



餅まきが行われた藤井家の上棟式

約70人が集まりました。4時半過ぎから餅やお菓子等がまかれると、一生懸命拾っていました。参加した人は、「初めて」「良い経験ができた」「楽しかった」との感想でした。

※「餅まき」の意味とは、

そもそも餅まきは、家になりにかかる災いを払うために行われていた儀式だと伝えられてきました。今も昔も、家を建てる・購入することは富の象徴です。ただその象徴には厄災がふりかかると考えられており、餅まきは、神様にお供え物(餅やお



参加した人は拾うのに一生懸命

菓子)を献上してその厄災を祓ってもらうための習慣だったのです。近隣住民に餅をまくことで「みんなにも福を分ける」といった意味があり、また、工事の安全を祈願する儀式です。藤井家の繁栄とご家族のご健康をお祈りします。

9/21(水)〜30(金) 秋の交通安全市民運動行われる

秋の交通安全市民運動は9月21日(水)から30日(金)まで行われました。そして、この度のスローガンは「思いやり ゆとりは無事故へつづく道」。

- 自転車の交通ルール遵守の徹底。
- 横断歩行者優先の徹底。
- 運転中のスマートフォン等使用禁止の徹底。
- スピードダウンの励行。
- 「岡山市自転車の安全で適正な利用を促進するための条例」の周知徹底です。

★交通死亡事故多発
今年7月末時点の県内の交通事故死者数は42人で前年比で14人も増加している！
次の事を心がけましょう。
○ハンドルを握ったら緊張感を保持して運転。
○後部座席も含めて全ての座席でシートベルトの着用。
○運転中は運転に集中する。以上のことを守って交通事故を減らすように心がけましょう。

星降る川辺の物語開催される

岡山市の石山公園付近で行われている「星降る川辺の物語」は7月20日〜11月



石山公園のイルミネーション

27日の、午後6時半〜10時まで行われています。

石山公園、旭川の堤防沿い、月見橋等を会場とし、天の川をテーマに約6万球の発光ダイオード(LED)等で河畔を色鮮やかに彩る。9月11日(日)に見学と写真撮影に行きました。現在も行われていますので行かれたらいかがですか。



照明と明かりが灯された旭川堤防
中央岡山城が望めます

夏の風物詩「うらじゃ」3年ぶりに開催!

夏の風物詩として定着していた「うらじゃ」は、コロナ禍の中、3年ぶりになる8月20・21日の2日間、うらじゃ踊り連や来場者の協力のもと、感染対策を徹底した中で、うらじゃ踊りが開催されました。



さん太ホールで行われたうらじゃ

参加した踊り連や来場者は例年の半分程度でしたが、最後の総踊りでは多くの方が踊りを楽しんでいました。参加者からは「最高の思い出になった」との声だったとのこと。また、市役所筋の車道の



市役所筋のうらじゃ踊り

一部を観客ゾーンにするなどして、密を避け安全面を重視していました。8月20日の午後4時頃にさん太ホールで見学し、次に、市役所筋でうらじゃを見学し写真撮影をしました。3年ぶりということもあり、うらじゃ連の皆さんも楽しく踊っていました。



市役所筋のうらじゃ踊り